

## Erklärung der Produktgleichheit *Declaration of equality of type*

Hiermit erklären wir, dass die folgenden Produkte in technischer Hinsicht identisch sind:  
*We herewith declare that the following products are identical in technical design:*

**Basisprodukt**      Bezeichnung:      **WMI2 W167-M2**  
**Base product**      *Designation*

**Davon abgeleitete identische Varianten:**  
***Identical variants derived from this product:***

Bezeichnung:      **WMI2 W167-M3**  
*Designation*

Bei der abgeleitete Variante werden lediglich ein zusätzlicher 4-pol MQS-Stecker zum Anschluß einer externen LED und zusätzliche Bauteile zum ansteuern dieser LED verbaut. Die LED dient zur optischen Kennzeichnung der Ladefunktion. Es wird kein Fakra- Stecker für eine externe GSM Antenne verbaut. Die Produkte haben das gleiche Layout.

*On the derived variant is a 4-pin MQS plug installed and electronic to control a external LED. The plug is used to connect this external LED. The LED is used to visualize the charging function. There is no Fakra plug for an external GSM antenna installed. The products have the identical layout.*

Verantwortlicher Hersteller für diese Erklärung  
*Responsible manufacturer for this declaration*

**peiker acustic GmbH**  
Max-Planck-Straße 28-32  
61381 Friedrichsdorf/Ts.

Abgegeben durch / *This declaration is submitted by*

i.V. **Gerald Müller**  
Product Line R&D Director

i.A. **Sven Sander**  
Head of Technical Project  
Management

Friedrichsdorf,  
17.04.2018

